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MINUTAS
DE LA

MESA DIRECTIVA ESCOLAR DEL DISTRITO NO. 40,
CONDADO DE YAMHILL

McMINNVILLE, OREGON

La Mesa Directiva del Distrito Escolar de McMinnville se reunió en una sesión de trabajo el 25
de octubre de 2021  virtualmente mediante zoom y en persona. El presidente Carson Benner
inició la reunión a las 7:30 p.m. El pase de lista indicó lo siguiente:

MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA PRESENTES:
Sr. Gerardo Partida
Sra. Janis Braich
Sr. Carson Benner
Sra. Abbie Warmbier
Dr. Paul Haddeland
Sr. Jason Bizon

MIEMBROS DE LA MESA DIRECTIVA AUSENTES:
Sr. Larry Vollmer

ADMINISTRACIÓN:
Sra. Debbie Brockett, Superintendente
Cherice Bowden, Asistente de la Superintendente

AUDIENCIA:  Kourtney Ferrua, David Bousquet

Protocolos de la Reunión de la mesa directiva (enero) Brockett y Bousquet
Se discutieron varias opciones para darle al público la misma oportunidad de comentar y
facilitar al máximo hablar con la Mesa Directiva. Algunas opciones fueron Zoom, grabaciones
de video, mensajería telefónica, en persona o por escrito. El objetivo es tener un sistema para
dar a todos los padres la misma oportunidad de hacer un comentario público y tener la
primera lectura en diciembre.

Objetivos del Departamento de Currículo para 2021-2022 Kourtney Ferrua

Centrándose en la Iniciativa Común, que son los seis grupos de intención. Se han mantenido
estables, mejoramos cada año y profundizando. Cada estándar tiene un objetivo. Este es un
año de adopción de ELA para K-12, y estamos trabajando con la consultora Angela Perry este
otoño para hacer una revisión de los grados 6-12 de Artes del Lenguaje Inglés. Los resultados
saldrán en diciembre y trabajaremos con los educadores para identificar dónde están las
áreas de fortaleza y las brechas y oportunidades para avanzar con la adopción. Aceleración
del aprendizaje en la escuela primaria, estudios sociales en la escuela secundaria con un
horario en bloque. Trabajando con Oregon Data Suite. Los TOSA están ahí para brindar apoyo
adicional. Ver presentación adjunta.



Informes de los Subcomités:

Reunión de subcomité fiscal:
Se analizó la matriculación, que estaba prevista, pero aún no estaba lista.

Reunión del subcomité de mejora de la instrucción:
La presentación de Kourtney, estudiando iReady en lectura estaba disponible, pero las
matemáticas aún no estaban disponibles.

Reunión del subcomité de políticas:
Mirando la política con respecto a los comentarios públicos que aún están cambiando. Tuvo
la segunda lectura en la primera lectura del mes pasado.

Reunión del subcomité de planificación a largo plazo: La próxima reunión se llevará a cabo el
28 de noviembre de 2021.

Se presentaron los informes de los subcomités a la mesa directiva:

Comentarios de los Directivos:

El Dr. Haddeland agradeció a Kourtney por hacer un gran trabajo presentando y supervisando
un servicio tan importante. Al distrito le está yendo bien, pero es difícil con problemas
sociales y emocionales que dificultan algunas partes para los maestros. Esperemos que con
el tiempo y la estructura veamos más mejoras.

Partida se sorprendió de que el 55 por ciento de los estudiantes fueran del Nivel III. Habló con
Verónica y ella siente que un gran porcentaje estará trabajando y deberíamos mostrar
mejores números.

La sesión se levantó a las 8:48 p.m.
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